

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambangi Warga, Perkuat Kamtibmas dan Tangkal TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 12:22



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambangi Warga, Perkuat Kamtibmas dan Tangkal TPPO*

Kabandungan, Sukabumi – Dalam upaya mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Bripka Ade, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cisapi RT 003/003 pada Kamis, 21 November 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB ini berlangsung dengan penuh keakraban dan keterbukaan.

Bripka Ade mengunjungi warga secara langsung untuk mendengarkan aspirasi, keluhan, serta saran mereka dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman. “Kami siap menerima kritik membangun untuk meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat,” ujar Bripka Ade.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Di antaranya, ia mengimbau warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menghidupkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).

Bripka Ade juga memberikan edukasi terkait indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia mengingatkan warga agar waspada terhadap modus perekrutan tenaga kerja ke luar negeri dengan janji gaji besar. “Jika ada informasi mencurigakan, segera laporkan kepada kami,” tegasnya.

Untuk memudahkan komunikasi, warga juga diberikan nomor kontak yang dapat dihubungi sewaktu-waktu jika membutuhkan bantuan atau ingin memberikan informasi penting terkait Kamtibmas.

Kegiatan ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat Desa Mekarjaya yang merasa semakin dekat dengan pihak kepolisian. Dengan terjalinnya komunikasi yang baik antara Polri dan masyarakat, diharapkan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Mekarjaya semakin kuat.